



... und so kommen Sie zu uns

mit dem Auto:

- aus Richtung Stuttgart/Ulm: Sie verlassen die Autobahn A 8 an der Anschlussstelle Augsburg-West. Sie kommen auf die sogenannte Westumgehung, verlassen diese allerdings bereits nach ca. 200 Metern wieder Richtung „Gersthofen-Süd“. Danach folgen Sie immer der Beschilderung „Stadtmitte“.
- aus Richtung München: Sie verlassen die Autobahn A 8 an der Anschlussstelle Augsburg-Ost und folgen immer dem Hinweis „Stadtmitte“.

Unsere Zentrale liegt am Königsplatz. Diesen begrenzen zwei große Einbahnstraßen: die Fuggerstraße und die Schaezlerstraße (Sitz der LEW-Zentrale). Wenn Sie von Süden kommen – etwa aus Richtung Landsberg über die B 17 – überqueren Sie den Königsplatz zunächst auf der Fuggerstraße. Nach etwa 150 Metern biegen Sie links ab in die Holbeinstraße. Bei der ersten Ampel biegen Sie wieder links ab und fahren dann auf der Schaezlerstraße (parallel zur Fuggerstraße) zurück.

mit dem Zug:

Vom Augsburger Hauptbahnhof aus sind Sie zu Fuß in fünf Minuten bei der LEW-Zentrale. Wenn Sie das Bahnhofsgebäude verlassen, halten Sie sich geradeaus und gehen die Bahnhofstraße entlang bis zur Kreuzung Schaezlerstraße. Dort biegen Sie rechts ab und erreichen nach 50 Metern unsere Hofpforte.

mit dem Flugzeug:

Der Augsburger Flughafen liegt im Norden der Stadt. Um von dort zu unserer Zentrale zu kommen nehmen Sie bitte ein Taxi.

... and this is how you can get to LEW

by means of; car:

- coming from Stuttgart/Ulm towards Augsburg-Munich (A 8): Once leaving the motor way A 8 at the junction Augsburg-West which leads you on to the recently completed „Western Bypass“. After 200 meters take the direction Gersthofen-Süd, then follow the signs directing you southwards towards the „Stadtmitte“ (town centre).
- coming from Munich: On leaving the motor way A 8 at the junction Augsburg-Ost (Augsburg-East) and follow the signs „Stadtmitte“ (town centre).

Our central office is situated by the Königsplatz (wooded park), which is bounded by two one-way-mainroads: the Fuggerstraße travelling northwards and the Schaezlerstraße (LEW central office) southwards. For example if you are driving from the South – from Landsberg on the B 17 – please cross the Königsplatz by driving down the Fuggerstraße keeping left, and after about 150 meters turn left into the Holbeinstraße, turn left again at the first traffic lights and drive down the Schaezlerstraße (parallel to the Fuggerstraße).

with the train:

From the main railway station in Augsburg it takes a 5-minute-walk to the LEW central office. On leaving the station, walk straight ahead halfright into the Bahnhofstraße until you get to the main cross-roads of the Schaezlerstraße. Then turn right and you will reach our second entrance after 50 meters.

or plane:

The Augsburg airport is situated in the Northern part of the city. The easiest way to get to our central office is to take a taxi.

Lechwerke AG
Schaezlerstraße 3, 86150 Augsburg
Postanschrift: 86136 Augsburg

Telefon (08 21) 3 28-0
Telefax (08 21) 3 28-11 70

Bayerische Elektrizitätswerke GmbH
Hübnerstraße 3, 86150 Augsburg
Postanschrift: 86136 Augsburg

Telefon (08 21) 3 28-42 11
Telefax (08 21) 3 28-42 30